



PROYECTO PARA PUEBLA

PVEM propone crear Universidad de Tecnología y Sustentabilidad

Destacaron la necesidad de buscar más esquemas de colaboración con las empresas

POR RAÚL FLORES
rflores@glmm.com.mx

El Partido Verde presentó una iniciativa en la Cámara de Diputados federal dirigida al gobierno estatal de Puebla con la finalidad de establecer una Universidad de Tecnología y Sustentabilidad en la entidad, enfocada en la formación de profesionales especializados que puedan satisfacer las demandas del mercado laboral local.

La propuesta de la bancada ecologista busca abordar la creciente necesidad de capital humano altamente especializado en diversas áreas tecnológicas en la región.

La iniciativa incluye un llamado al gobierno estatal para que, a través de la Secretaría de Educación Pública, se realice un análisis detallado y se elabore un plan técnico, jurídico y presupuestal para la creación de esta universidad. Además, se propone la implementación



Iniciativa

La iniciativa incluye un llamado al gobierno estatal para que, a través de la SEP, se realice un análisis detallado y se plantee un plan técnico, jurídico y presupuestal para su creación.

de acuerdos y convenios con diversas entidades económicas para aplicar un esquema de Educación Dual, que combine la formación práctica y técnica con la experiencia laboral real, dentro del contexto de las estancias profesionales y el servicio social.

Los legisladores ecologistas argumentaron que su propuesta se basa en la infraestructura existente en Puebla, que incluye parques industriales y tecnológicos que albergan a empresas nacionales e internacionales en sectores como la manufactura, electrónica e informática. También menciona la importancia de las startups en crecimiento, que demandan personal altamente especializado.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

5

12/05/2024

LEGISLATIVO



Foto: Especial

Diputados del Partido Verde Ecologista de México a favor de más medidas por el medio ambiente.